



Samy Diko, a livré les secrets de son conflit avec Petit Pays, leader du groupe, ce dimanche 16 mai, au cours de l'émission "Dimanche avec Vous" sur Équinoxe TV.

Diko a évoqué le calvaire qu'il a vécu, lorsque sa popularité a commencé à grandir. Selon lui, Petit Pays a été jaloux de sa popularité et l'a écarté pendant les enregistrements au studio. Cette situation a dégénéré en conflit personnel et professionnel qui a profondément affecté l'artiste.

L'un des points les plus marquants de l'interview est l'accusation de Diko selon laquelle Petit Pays aurait exercé des pressions sur Nkotti François pour l'empêcher de chanter au Fomarc, un des plus grands festivals musicaux du Cameroun. Cette exclusion systématique a été une blessure profonde pour Diko, qui y voyait une opportunité majeure de se produire devant un large public.

La situation s'est aggravée lorsque la Première Dame du Cameroun a nommé Samy Diko ambassadeur de Synergie Africaine. Samy Diko accuse alors Petit Pays d'avoir exercé une pression pour ternir sa réputation après cette reconnaissance.

Mais ce n'est pas tout : Samy Diko a également révélé que Petit Pays l'avait accusé de tentative d'empoisonnement, ce qui l'a pratiquement détruit carrière. Cependant, Diko affirme que tout

était mensonge et qu'il a même prié pour que Petit Pays guérisse lorsqu'il était souffrant.

«J'ai failli me suicider à un moment donné (...), dit-il les yeux presque larmoyants, Petit Pays est un menteur né. Il m'a saboté partout. Il a menti partout en disant que je l'avais empoisonné. Il m'a saboté partout. Il a menti partout en disant que je l'avais empoisonné. Je jure sur la tête de mes enfants que je n'ai rien fait. Ce sabotage a presque détruit ma carrière, mais j'ai compris après, qu'il avait peur que je le dépasse. Quand il était souffrant, j'ai prié pour qu'il guérisse, quelques jours plus tard il a dit que je voulu l'empoisonner. N'est-ce pas du satanisme ? », s'est interrogé l'auteur du titre à succès « appelle moi ».

En outre, Samy Diko ancien chanteur principal du groupe Sans Visas, a accusé Petit Pays d'avoir répandu des rumeurs selon lesquelles il serait homosexuel.

Malgré ces obstacles, Samy Diko dit avoir continué à se battre pour sa place dans l'industrie musicale et à rétablir son image.